

**LAMBERT** (*François Alphonse*), Commis de 1<sup>re</sup> classe (Lecheret, près de Juseret [Luxembourg belge], 21.2.1854 - Ixelles, 9.8.1890). Fils de Jean-Mathieu et de Frankard, Rosalie.

Originaire de la Haute-Ardenne, il fit ses études primaires au village de Juseret, proche de son hameau natal, et acquit des notions de comptabilité qui lui permirent, étant soldat au 9<sup>e</sup> régiment de ligne depuis le 1<sup>er</sup> juin 1874, d'occuper pendant six ans la place de comptable dans les bureaux du capitaine quartier-maître de son régiment, avec le grade de sergent conféré le 12 décembre 1875.

A son départ de l'armée, il fut encore, pendant un an, comptable dans une firme commerciale, puis, en 1887, postula une place de commis à l'Etat indépendant du Congo. Il quitta Anvers sur le s/s *La Lys* le 3 février 1887. A sa descente du steamer à Boma, il fut commissionné comme agent pour Lukungu où il arriva le 14 avril. A part un congé d'un mois pour maladie qu'il passa à Boma, il resta à Lukungu jusqu'au 1<sup>er</sup> décembre 1887 et fut alors nommé chef de poste à Manyanga. Il y acquit le rang de commis de 1<sup>re</sup> classe le 27 octobre 1888 et se vit régulièrement gratifié de majorations de traitement en raison de ses bons services. Il quitta Manyanga à la fin de son terme, le 18 janvier 1890, s'embarqua à Banana sur le *Ville de Maceio* le 16 février, et rentra en Europe où il mourut quelques mois plus tard.

7 septembre 1952.  
M. Coosemans (†).